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 今まで練習してきた成果を発揮する場となった陸上記録会。５年生にとっては、

初めての府南合同の記録会ということで、初めは緊張していました。しかし、競

技ではそれぞれが自分の力を出し切ろうと頑張ることができました。うれしい気

持ちや、悔しい気持ち、それぞれあると思いますが、普段 13名の学級で生活し

ている５年生にとっては府南で交流できたことは貴重な経験でした。また、6年

生や中学生へのイメージをもてるようになったのではないかと思います。来年に

向けてがんばっていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「山・海・島」 
２学期になって、係を合体させたり、新しい係を増やしたりしましたが、活動

する時間を自分達で見つけて取り組んでいきましょう。また、新しい係も友達と

相談しながら、みんなが楽しくなるような工夫を考えていきましょう。 

 家庭科の学習では、「みそ汁の作り方」を学習しました。本来であれば、学校

で調理実習を行うところですが、新型コロナウイルス感染防止の観点から、実

施することが難しい状況です。もし、ご協力いただけるようであればご家庭で

「みそ汁」を一緒に作ってみてください。その時は、是非作っている様子やで

きたみそ汁を動画や写真で記録していただければと思います。ご協力よろしく

お願いします。 

 新しい係活動では、工夫しながら係活動

を進めています。「サプライズ・お誕生日

係」は、友達の誕生日を祝うために、クロ

ームブックでスライドを作成し、お祝いの

準備をしました。サプライズも考えてお

り、係のみんなで協力してお祝いすること

ができました。 

    

 台湾から贈り物をもらっ

て、箱の中を見てみると、い

ろいろな物が入っていてびっ

くりしました。こちらからも

折りづるを 

 

たくさんの人に見られて、とてもはずかしかったです。ぼくは、走りはばとび

にエントリーしました。先生が「３レーンの人、とんでください。」と言われ時、

とてもきんちょうしました。１回目の記録は、きんちょうしすぎて分かりませ

んでした。ぼくは、とんだあとに「ありがとうございました。」と言いました。

すると、先生たちが「よくとんだね。すごいよ。」と言って下さいました。その

言葉でぼくのきんちょうはとれました。その言葉がうれしかったので、次もが

んばろうと思いました。リレーでは、１位にはなれなかったけれど、みんなとて

もがんばったのでよかったと思いました。           川平 颯大 

府中市立図書館での「調べる学習」では、それぞれが関心のある SDGｓの

テーマを決めて、グループごとに協力して調べました。本を探すことや役割分

担などしっかりと話し合いながら進めていました。約 3 時間調べる時間があ

りましたが、最後まで集中を切らさずに取り組めました。 

  

私は、調べたいことについて学校の図書室で本を探した時は、本の種類がか

ぎられているので調べたことをあまりノートに書くことができませんでした。

けれど、府中市立図書館で本を探すと、調べたいことが次々と調べられるほど

本がたくさんあって、調べる学習の用紙にたくさん書くことができました。例

えば、どうして動物がぜつめつしそうになっているのかを調べると、山火事や

森林のばっさい、地球温だん化など、いろいろな原因があることが分かりまし

た。そして、どこに本があるか分からなかった時、図書館の方にたずねると、

それに関する本をたくさん見つけてくださいました。とても貴重な時間でした。

たくさん本を使って調べたので、いい調べる学習にしていきたいと思います。 

                             竹本 奏穂 


